
Incroyable : Les Grollards seraient des Extraterrestres !
Nous publions ci-dessous, l’entretien que le professeur Albert Mnézick a bien voulu accorder à
Armand Souille, notre envoyé spécial sur place.

Le professeur Mnézick, célèbre ethnologue et anthropologue, dont les études sur le comportement
des indiens de Papouasie-Nouvelle Guinée et des grands singes de Centre Afrique, ont ouvert la voie
à l’anthropologie moderne.

Le professeur Mnézick est actuellement missionné par le C.N.R.S. pour l’étude du peuple "Grollard".

Armand Souille :Alors professeur, depuis la découverte il y a environ un an de cette peuplade de
Grollardie, quelles certitudes avons nous concernant ces nouveaux hominidés ?

Albert Mnézick : Nous sommes certains qu’il s’agit de mammifères primates, bipèdes, omnivores,
plutôt paisibles et sociaux, aimant les déplacements à priori sans but.

Ar. Souille :La population Grollardaise a-t-elle évoluée depuis le début de vos observations ?

A. Mnézick : Excellente question : vous mettez le doigt sur un mystère que nous n’avons pas encore
élucidé.

Ar. Souille : C’est à dire….

A . Mnézick : Eh bien voilà , en un an la population a augmentée de plus de 30%, ce qui représente
une démographie exceptionnelle pour ce type de mammifère, qui n’a d’équivalent dans aucune
peuplade de notre globe étudiée jusqu’ici.

Ar. Souille : Les Grollards ont donc une vitalité sexuelle hors du commun !

A. Mnézick : Difficile de répondre à cette question car, après étude de la dentition, il semble que nous
ayons affaire à des sujets plutôt âgés.

Ar. Souille : Donc inaptes à la reproduction ?

A. Mnézick :Ce n’est pas certain, car l’échelle des ages est peut être différente de la notre vu la
vitalité exceptionnelle des sujets les plus âgés.

Ar. Souille :Mais alors comment expliquer cette démographie galopante ?

A. Mnézick : Nous n’avons aucune réponse scientifique plausible à l’heure où je vous parle, et nous
ne pouvons qu’émettre des hypothèses : ou ce peuple est beaucoup plus évolué qu’il ne semble ,et il
a découvert le secret du clonage, bien qu’ il n’y ai aucune ressemblance entre les individus ; ou nous
avons à faire à des extraterrestres, ce qui nous paraît le plus probable.

Ar. Souille : Devons nous craindre un envahissement de ces inconditionnels du déplacement
pédestre ?

A. Mnézick : Notre plus grande crainte, est qu’ils servent d’exemple, ce qui porterait un coup fatal à
notre industrie automobile. N’oublions pas cependant que ce sont des individus paisibles, pacifistes,
auxquels notre civilisation devrait offrir un accueil favorable, car c’est au contact de l’étranger que nos
sociétés évoluent.

Ar. Souille : Voilà une belle conclusion. Nous vous remercions, professeur de nous avoir accordé un
peu de votre précieux temps, et espérons que vous nous tiendrez informés des évolutions de vos
recherches.


